

Une soirée sous le signe de l'humour

L'ASCEE vous propose de partager une soirée dans une ambiance Café concert, le 5 avril prochain avec l'Artiste Yass. Cette proposition sera la première du genre, et si elle rencontre un succès, elle sera renouvelée, et pourra être proposée plus tard dans d'autres lieux que Valence.

C'est **Isabelle AUGÉ – du SEFEN** – qui vous accompagnera lors de cette soirée.

Le lieu : l'Appart Café – 11 quai Thannaron à Bourg les Valence (facilité de stationnement)

Horaires : rendez-vous à 20 H 15 – début du spectacle 21 H 00.

Le prix : 15 € en se regroupant au lieu de 22 € en individuel (possibilité assiette grignotage 9 €)

La date limite d'inscription : le 22 mars 2024.

L'artiste : YASS

Dans son spectacle "Presque Imparfait", Yass se livre sur scène avec une sincérité désarmante sur les attentes de la société. Apparences, sport, nutrition, éducation : l'humoriste se met à nu sur son quotidien.

Derrière son allure de beau gosse, musclé et narcissique, se cache en réalité un homme simple, sensible, d'une grande gentillesse.

Né dans une famille très nombreuse, et ancien obèse, Yass a pris sa revanche sur la vie. Et il compte bien partager son histoire avec vous !

Dans une société où il faut toujours être au top, Yass s'est vu plonger dans la spirale du culte du corps pour se sortir de l'obésité. Fort de son expérience, il constate qu'il est encore plus jugé aujourd'hui que lorsqu'il était en surpoids ! Avec une autodérision à toute épreuve, il retrace son parcours semé d'embûches, et rit de notre époque aussi outrancière que incohérente.

Espiègle, coquin, moqueur, vous verrez sur scène une boule d'énergie, qui vous révélera sa perception de la vie avec un sens du bon mot et de la répartie qui le rendent unique.

Dernier d'une famille de 11 enfants, il a été choyé par ses parents et a grandi dans "l'humour avec un grand A". Yass reste le bébé de sa famille, il le sait et il en joue ! L'enfant a bien grandi. Aujourd'hui, Yass a 40 ans, et comme il aime le dire : "Physiquement je fais plus jeune, mais mentalement je fais plus vieux !"

Il lui aura fallu de nombreuses années pour apprendre à vivre son amour propre hors du regard des autres dans cette société où le superficiel est hébergé par les réseaux sociaux. Direct et pragmatique, il aborde des sujets plus actuels que jamais : les apparences, le regard des autres, le jugement, la résilience.



**Plus de Renseignements et Inscriptions auprès de
Isabelle AUGÉ – 04.26.60.81.10**

Date limite d'inscription le 22 MARS 2024